

Se inicia programa educativo en escuelas

Niños aprenden sobre fármacos

Marcela Cantero

mcantero@nacion.com

Un grupo de profesionales en farmacia recorren desde esta semana centros educativos para educar a los niños sobre el uso y riesgo de los medicamentos.

La iniciativa lleva por nombre "La farmacia va a la escuela", y está a cargo del Colegio de Farmacéuticos de Costa Rica.

Los niños de la escuela Porfirio Brenes, en Moravia, recibieron ayer una pequeña clase sobre dosis, tipos de medicamentos, cuidados y riesgos en su uso.

El principal consejo es que los niños no usen fármacos sin la instrucción de sus padres o un tutor.

El programa arrancó, el martes, en la escuela Pilar Jiménez, de Guadalupe. Continuará este mes en otros centros.

La meta del Colegio de Farmacéuticos es educar a unos 400 niños de tercer grado, durante la primera etapa del programa.

La clase sobre medicamentos tiene varias dinámicas: incluye una introducción sobre qué son los fármacos, en cuáles formas se presentan, y cómo y dónde se usan.

También hay una actividad para aprender a ubicar el botiquín dentro de la casa. Finalmente, los escolares reciben material para llevar a sus hogares.

Si desea más información puede llamar al teléfono: 297-0676.

Se inicia programa educativo en escuelas

